

Folio 82

Mi hija se llamaba Esther Avendaño Cárdenas desapareció en Coatzintla el 9 de noviembre del 2014. Yo tuve comunicación con ella ese día todavía a las once de la noche once y media. Tuve comunicación con mi hija, quedó de volver a regresar a la casa porque el niño se me enfermó, el chiquito el bebé, su hijo, y después le volví a marcar después de las 12. Me mandaba a buzón y ya no volví a saber nada de ella. De ahí le seguía marcando marcando y puro buzón hasta ahorita, no sé nada de mi hija.